
Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs weist auf die Beschlussvorlage hin.

Auf Frage von RM Knopp erläutert Herr Herrmann das sog. Nahtremix-Verfahren und

die Vorteile des Verfahrens für die Unterhaltung der Straßen.

Bürgermeisterin Mohrs stellt fest, dass es keine weiteren Fragen der

Ausschussmitglieder zu der Vorlage gibt. Anschließend stellt sie die einstimmige

Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf fest.


